

L'IMAGE DU JOUR



Le Rotary dote Asperger accueil

Le Rotary club Évreux-Saint-Taurin a organisé en octobre un tournoi annuel de golf sur le terrain d'Evreux. Cette compétition, généreusement dotée par de nombreux sponsors locaux, a réuni de très nombreux participants. Les fonds recueillis ont permis au Rotary Evreux-Saint-Taurin de remettre un chèque de 3 000 € à Asperger Accueil, une association ébroïcienne créée en 2009. Cette association qui compte quatre-vingt dix membres, présidée par Isabelle Letellier, a pour vocation de venir en aide aux personnes atteintes du syndrome d'Asperger, une forme d'autisme sans déficience intellectuelle. Depuis sa création, l'association qui couvre la Haute et la Basse-Normandie, a organisé deux conférences à Evreux, quatre forums et salons et offre aux personnes des cours d'art-thérapie ainsi que des rencontres d'« habileté sociale » encadrés par des neuropsychologues. Asperger Accueil représente chaque année une aide essentielle pour quatre-vingt-cinq personnes dont les âges varient de 4 à 42 ans. Asperger-accueil, 1, rue Fellini à Evreux. Tél.06.74.28.50.93. Courriel : aspergeraccueil@yahoo.fr. Site Internet : <http://asperger-accueil.wifeo.com>.